

Kohleausstieg

Jetzt angehen

[11.12.2015] Die Mehrheit der Deutschen fordert den Kohleausstieg. Das ist das Ergebnis einer von Greenpeace in Auftrag gegebenen Umfrage des Meinungsforschungsinstituts Emnid.

Laut einer Umfrage des Meinungsforschungsinstituts Emnid fordert die Mehrheit der Deutschen einen baldigen Kohleausstieg. Dies teilt die Umweltschutzorganisation Greenpeace mit, die die Studie in Auftrag gegeben hat. Laut der Umfrage haben sich 89 Prozent der SPD Anhänger und 74 Prozent der CDU/CSU-Wähler für einen Kohleausstieg ausgesprochen. Auf die Frage „Bundesumweltministerin Barbara Hendricks (SPD) hat erklärt, dass die Bundesregierung direkt nach der Welt-Klimakonferenz in Paris den Kohleausstieg für die kommenden 20 bis 25 Jahre angehen müsse. Stimmen Sie dem zu?“ sollen 68 Prozent der Befragten mit Ja geantwortet haben. Erst jetzt habe die Ministerin in Paris wiederholt, dass Deutschland seine Klimaziele nur durch einen Kohleausstieg erreichen könne. Greenpeace-Klimaexperte Karsten Smid sagte: „Während die Bundesregierung den nötigen Kohleausstieg weiter verschleppt, erwarten die Menschen, dass er jetzt geplant wird. Die Kanzlerin darf nicht nur von Dekarbonisierung reden, sie muss den Ausstieg aus der Kohle in Deutschland jetzt auch tatsächlich angehen.“

(me)

Die Umfrageergebnisse

Stichwörter: Klimaschutz, Emnid, Greenpeace, Kohleausstieg, Umfrage